

Laudatio zum

BAYERISCHEN KINDERFILMPREIS 2022 in

der Kategorie „Kinderfilm bis 9 bis 12 Jahre“

In der Produktion „Angekommen?“ der Video-AG der Grundschule Rieden nimmt uns das Filmteam mit auf eine Zeitreise zu den alten und neuen Medien. Sie stellen die Frage: „Sind Sie schon angekommen im digitalen Zeitalter?“. Aufgebaut wie eine Reportage, werden Spielszenen mit Aufnahmen aus einem Fernsehstudio vor dem Greenscreen und gut gemachte Animationen miteinander kombiniert. Klar strukturiert in Themenbereiche wie Gesundheit, Szenen auf dem Spielplatz, Equipment oder Kommunikation werden hier die alten und neuen Medien, teilweise sehr übertrieben, miteinander verglichen.

Mit viel Wortwitz und einer sehr guten schauspielerischen Leistung brachte uns das Filmteam durchwegs zum Lachen, aber auch zum Nachdenken. Gute gewählte Effekte, passende Drehorte und eine richtig gute Ausstattung machen Lust auf das Anschauen. Trotz der witzigen Thematik und Aufmachung kommt auch das Lernen nicht zu kurz. Wir erfahren, dass Husten und Schnupfen Dank „Dr. Google“ nicht zu vernachlässigen sind und eine neue Affenart, der „WhatsApp“, entdeckt worden ist.

Trotz der schwierigen Bedingungen bei der Produktion, die sich durch Corona über fast zwei Jahre hinzog, ist die Filmgruppe dageblieben und hat ihr Projekt weiterverfolgt. Herausgekommen ist ein wirklich sehenswerter Kurzfilm mit vielen überraschenden, witzigen und realitätsnahen Einblicken in die Welt der Medien.

Die Produktion „Angekommen?“ der Video-AG der Grundschule Rieden hat uns alle komplett überzeugt und erhält damit den BAYERISCHEN KINDERFILMPREIS 2022 in der Kategorie „Kinderfilm 9 bis 12 Jahre“.

Herzlichen Glückwunsch!